



MAEBASHI WEEKLY REPORT

2018-2019 | インスピレーションになろう *Be the Inspiration*

楽しいロータリークラブを実現しよう

2019. 4. 16(火) 第3132回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会長…宮崎 瑞穂

幹事…温井 尚久

クラブ会報委員長…江原 友樹

編集者…斎藤 美絵

点鐘 宮崎会長

ロータリーソング 「我等の生業」

司会 伊藤副幹事

ビジター

◎卓話講師

群馬県立県民健康科学大学

名誉教授 下村洋之助 さん

ポールハリスフェロー表彰

石原秀一郎 会員



委嘱状伝達式

バトガレル ナイダンフーさん

カウンセラー 山田 邦子 会員



会長の時間 宮崎会長

皆さん今日は。

今年の桜は開花前後に寒波が来ましたので花がずいぶん長く保ちました。その桜も昨日頃は花吹雪のように一斉に散りました。4月



もう後半に入り平成もあと2週間で終わります。

本日は下山洋之助さんにお出でいただき曾祖父の下村善太郎さんの話を通して前橋市の歴史など興味深い外部卓話ををしていただきますので、会長の時間は短くいたします。

まず会長報告ですが、先週は4月11日に第4回目の長期戦略計画委員会が開催されました。16名の委員や会員にお集まりいただきました。第4回目ということでそれまでの3回の委員会での議論を踏まえ委員長である菊川会長エレクトが答申案をまとめて提示して頂きました。まずそれを説明していただき、その後で意見交換をいたしました。答申案は非常に良くまとめられ2つの提言がありました。委員からは色々な意見も出ましたが、賛成の意見で委員会での結論として次回の理事会で了承を得られましたら皆さんにご披露したいと思います。

また13日はロータリーデイの公共イメージを念頭に第一分区、前橋6RCの合同の奉仕事業として前橋公園の清掃が行われました。朝7時半に集まり前橋RCは約30名の方にご参加をいただきました。全員が空色のジャンパーを着ており、人数も一番多かったので6クラブの中で存在感がありました。前橋RCの受け持ち範囲は臨江閣西側の広場とその北側の風呂川の土手の部分でした。当日も少し寒かったので桜が良く残っており、花見を楽しみながらの作業となりました。公園もゴミがあまりなく30分ぐらいで一通り終わってしまったのですが時間が余ったので駐車場の近くの植栽の中なども良く見たところ結構、たばこの吸い殻やビニール袋などがありました。駐車場で降りたときに植木の中に吸っていたたばこをそのまま投げ捨てる人が多いようです。全体ではびったり1時間で終わりました。

先ほど風呂川と言いましたが、この川は前橋市の市街地を南北に流れている用水で起点は敷島浄水場付近。そこから観民稻荷東、児童遊園地北、県庁東、桃井小北、私の家の近くの前橋女子高東、盲学校西を通り、六供清掃工場の北で利根川にそそいでいます。風呂川の名は、前橋城の風呂に使われたからだと言われ

ています。児童公園の北側などは非常に幅の狭く川と言うより水路といった感じですが、結構水量も多く、昔時々子供が溺れ死んだという話を聞いたことがあります。

前橋市内にはこうした用水が何本かあり、それらに沿って製糸工場、撚糸工場、染工場がありました。用水は工場で使う水や動力をまかなう工業都市のインフラだった訳です。また、下流域では精米や製粉のための水車小屋もたくさんあったそうです。昭和の地形図を見ると、風呂川には水車の記号を沢山読み取ることができます。今日は下村さんの話を聞いて前橋の昔の姿を想像してみるのも楽しいでしょう。大通りを車で走っているだけだと気づきませんが、岩神町あたりも歩いてみると結構昔を偲ぶ風情があります。これで会長の時間を終わります。

幹事報告　温井幹事

- 1、次回4月23日の例会は、会員満足度アンケートです。会場は群馬銀行本店例会場です。
- 2、4月30日（火）は、定款8条1節—Cにより休会となります。
- 3、事務局は4月27日～5月6日が休暇となります。休み中に急用が生じた場合は幹事の温井までご連絡ください。



副幹事報告

例会変更：前橋北RC、前橋中央RC、富岡RC、富岡中央RC

出席報告　出席委員会

会員数：119名

{出席者 85名
欠席者 34名

本日出席率：73.28%

前々回訂正：72.97%

ニコニコBOX報告

■本田 博己…曾我隆一パストガバナーがシカゴの規定審議会に行かれています。

1日目から出番があり、大活躍のご様子。ご健闘をお祈りしています。



■植木 威行…先日の結婚祝いの素敵なお花大変ありがとうございました。又、本日は弊社のベーカリーパンを昼食にご用命頂きまして、ありがとうございました。

■横田 幸雄…私事ですが、この春、長男の横田偉介が県立前橋高等学校に入学いたしました。

先輩方どうぞ宜しくお願ひいたします。

■都丸 和俊…外部卓話講師 下村洋之助氏に心より感謝申し上げます。

■藤原 昌幸…結婚記念日の昨日、美しいお花をいた

だきました。お蔭様にて36年が過ぎました。これからもよろしくお願ひ致します。

■高橋 秀実…34回目の結婚記念日に、きれいなお花をいただき、ありがとうございました。最近「妻のトリセツ」を読み、妻への日々の対応改善中です。

■小中 和子…ご無沙汰しております。恩師下村先生のご講演楽しみにまいりました。

気持ちだけでも学生時代にもどれるのではないかと期待しております。

■平出 昌男…4月10日 48回目の結婚記念日に宮崎会長のメッセージが添えられた綺麗な花が届きました。

ありがとうございました。

外部卓話　都丸委員長

群馬県立県民健康科学大学

名誉教授 下村洋之助 様



本日のお食事　フレッセイのパンバイキング



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます